

Présidence du Conseil d'Etat Information Le chef de l'information de l'Etat du Valais

Präsidium des Staatsrates Information Der Informationschef des Staates Wallis

Medienmitteilung

10. Januar 2011

Bernard Rappaz wieder im Wallis

(IVS).- Der Gesundheitszustand von Bernard Rappaz hat sich nach dessen Aufgabe des Hungerstreiks soweit stabilisiert, dass die Ärzte des Universitätsspitals in Genf (HUG) grünes Licht für den Rücktransport ins Wallis gegeben haben.

Gemäss Mitteilung des Departements für Sicherheit, Sozialwesen und Integration, ist der Rücktransport am Montag bereits erfolgt. Bernard Rappaz befindet sich nun in einer Walliser Haftanstalt, wo er seine Strafe im ordentlichen Strafvollzug verbüsst.